

Bomberos y policías visitan el Río Hortega para celebrar el Día del Niño Hospitalizado

El Clínico ha preparado actividades con la visita de Mickey Mouse, personajes de Star Wars y marionetas para animar a los pequeños pacientes

Rodrigo Jiménez

Lunes, 12 de mayo 2025

El Día del Niño hospitalizado, 13 de mayo, se celebra por anticipado en Valladolid al coincidir con el festivo por el patrón de la ciudad, San Pedro Regalado. Un camión de bomberos y varias dotaciones de la Policía Nacional copaban este lunes la entrada del Hospital Universitario Río Hortega, junto a escolares del cercano colegio de la Jesuitinas. Bomberos y agentes visitaron a los niños ingresados en la planta de Pediatría.

Las actividades del Hospital Clínico Universitario de Valladolid se desarrollan con la colaboración del Club Harley Davidson de Valladolid y la presencia de Mickey Mouse, de la mano de Vallsur, y la colaboración de la Asociación de Niños Oncológicos Campanilla, con animación fuera y dentro del centro, marionetas y la Legión 501 de Star Wars y marionetas a cargo de voluntario de Cruz Roja.

Los dos hospitales de la capital recibirán este martes la visita de los jugadores del Real Valladolid.

GALERÍA DE IMÁGENES:

<https://www.elnortedecastilla.es/valladolid/bomberos-policias-visitan-rio-hortega-celebrar-dia-nino-hospitalizado-clinico-valladolid-20250512172452-ga.html#firstImage>

